

## La desaparición de la medalla de edil del alcalde fue una confusión

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 18 de junio de 2019, martes

---

El pasado sábado, tras la constitución de la nueva corporación municipal de La Unión, Pedro López se llevó la sorpresa de que estaba la caja pero sin nada en su interior. Según hemos podido conocer, fue una confusión debido a que al recoger sus respectivas cajas, uno de los concejales cogió la caja equivocada, no dándose cuenta hasta que la abrió más tarde, comunicando enseguida que se había encontrado con dos medallas.

---

-

**Noticia relacionada:** [Hurtan la medalla del alcalde durante el epílogo del acto de investidura](#)